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普段のお仕事やスポーツ栄養に関わる活動内容を簡単に教えて下さい。 

 

スポーツ栄養活動の中で得意なことは何でしょうか？ あなたの指導の売りは何？ 

 

今、スポーツ栄養士として一番やりたいこと、やってみたいことは何でしょうか？ 

 

好きな食べ物や、最近おすすめの美味しい物を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

普段は食品会社の農園管理などの仕事をしていて、現在は大豆とサツマイモを育てています。 

スポーツ栄養士としては現在女子サッカーチームと車いすバスケットボールの栄養サポートをさせて

いただいております。 

選手個々のライフスタイルを聞いて、できるだけ実践しやすい提案をすること。 

雑談の中にさらっと栄養の知識を入れ込んで指導っぽくない指導をすること。 

農園の仕事もしているので、スポーツ選手対象に限らず、生産から食べるところまで、面白く食育がで

きないかなあと模索中です。 

焼き芋！茨城はサツマイモの名産地なのですが、紅天使という種類の焼き芋は格別に甘くておいしい

です。アツアツも、冷やし焼き芋もどっちもおいしいので、是非食べてみてください。 
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ファイルを添付してくださ
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